



Representantes de familiares de Aspace interesados por la reforma del parque han recibido los detalles por parte de los responsables municipales

Dada la cercana ubicación de la sede de Aspace en Beasain, la reforma del parque Dolarea ha despertado el interés en familiares asociación de parálisis cerebral ya que la cercanía del parque permitirá a las personas usuarias de Aspace salir de la sede y realizar actividades al aire libre. Por ello, han mostrado al Ayuntamiento su interés en conocer de primera mano los cambios que se van a producir en la reforma por lo cual responsables municipales, encabezados por la alcaldesa Leire Artola, han explicado los pormenores de los cambios que se van a llevar a cabo.

Las obras de remodelación del parque Dolarea comenzarán el mes que viene y su presentación ha propiciado lecturas diversas. Para contextualizar lo que supone el proyecto, han aprovechado el encuentro de hoy con familiares de Aspace.

Zona verde de ocio integrada en Igartza

La alcaldesa Leire Artola y el responsable del área de urbanismo, Adur Ugartemendia, han explicado a Itziar Jimenez y Alaitz Imaz familiares de Aspace cuáles son los principales objetivos y estrategias de actuación dentro de la remodelación del parque: la accesibilidad para personas de movilidad reducida y la integración dentro del Conjunto Monumental de Igartza.

Se trata de un parque que en la actualidad presenta diversas barreras arquitectónicas, además de estar dando la espalda al eje de Igartza-Oleta. El proyecto busca todo lo contrario: abrir una nueva visual hacia el paseo del río Oria a través de una rampa accesible e integrarse con su entorno urbano. La diferencia va a ser abismal.

La homogeneización de las zonas verdes y la mejora del paisaje urbano es otro de los puntos fuertes de la actuación. Va a permitir una optimización de uso tanto del césped como del pavimento duro en los que se podrá jugar al fútbol y realizar otras prácticas deportivas. La zona de juegos de agua frente a los anfiteatros, es otro de los valores añadidos de la propuesta para los meses de verano .

Proyecto derivado de la participación

Por último, los responsables municipales subrayan que las directrices de necesidades y diseño parten de un programa de participación ciudadana desarrollado en la pasada legislatura. Lo que se ha hecho a nivel político ha sido trasladar esos criterios de la ciudadanía al proyecto para que se diera la mejor solución formal.

En cualquier caso, los padres y madres de Aspace han hecho sus aportaciones a los representantes municipales sobre sus necesidades para que se estudie la posibilidad de instalar infraestructuras recreativas adaptadas. La alcaldesa y el responsable de urbanismo se han comprometido a tenerlas en cuenta.

